

24Jam

Silaturahmi DPP-IARMI Sulbar dengan Kasi Intel Kasrem 142/Tatag, harapkan terbentuknya Menwa di PT Prov. Sulbar*

M Ali Akbar - SULBAR.24JAM.CO.ID

Oct 19, 2023 - 20:56



Mamuju – Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M. melakukan silaturahmi kopi bareng bersama DPP-IARMI Sulbar periode 2022-2026 Bertempat di Warkop Eat and Joy jalan Jend Sudirman Mamuju Prov Sulbar. Selasa (17/10/ 2023)

Pertemuan ini adalah langkah maju dan kreatif yang digagas Ketua DPP-IARMI Sulbar, Ir. Andi Muslim Fattah yang juga adalah Anggota DPRD Provinsi Sulawesi Barat. Santai tapi Pasti,” ujar Ketua DPP-IARMI



Dirinya pun mengapresiasi Kasi Intel Kasrem 142/Tatag berkenan menerima DPP-IARMI Sulbar untuk melakukan Audiensi di tempat gaulnya anak muda milenial seperti ini,” ungkap Andi Muslim

Beberapa pokok pembahasan yang dirumuskan diantaranya membangun Koordinasi antar Satuan/Lembaga, koordinasi program kegiatan, sosialisasi Pembentukan. Satuan Resimen Mahasiswa, (MENWA) di setiap Perguruan Tinggi, menumbuh kembangkan wasbang yang tinggi di semua elemen masyarakat Sulbar, khususnya di kalangan kampus, melalui mahasiswa dan civitas akademika di setiap perguruan tinggi serta pembinaan dan pemberdayaan MENWA.

Sementara itu, Kasi Intel Kasrem 142/Tatag mengatakan bahwa pertemuan ini merupakan momentum dan langkah awal dalam membangun koordinasi dan wujud komitmen untuk membela dan mempertahankan kelangsungan pemerintahan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

“Termasuk didalamnya yaitu dengan mengakomodir kepentingan Alumni dan Resimen Mahasiswa yang aktif. Semua hal dimaksud akan kami teruskan kepada pimpinan dalam hal ini Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rezeki , S.E., M.Si,” terang Kolonel Amran Wahid

Lanjut dikatakan bahwa bersama dengan Alumni Menwa (IARMI) akan berupaya membentuk MENWA dengan diawali membentuk satuan menwa di perguruan tinggi di wilayah Prov. Sulbar. Embrionya adalah dengan diawali melaksanakan Diksar Menwa yang pesertanya dari beberapa perguruan tinggi di wilayah Prov. Sulbar.

“Bahwa Menwa adalah organisasi kemahasiswaan yg merupakan salah satu sumber utama Komcad dan murni organisasi internal kampus yg ada di perguruan tinggi, organisasi menwa di setiap perguruan tinggi dipimpin oleh Dansat Menwa (Unsur Mahasiswa yg dipilih),” bebernya

Dalam pembinaan Menwa di perguruan tinggi langsung di bina oleh Pimpinan Perguruan Tinggi / Rektor ataupun Wakil Rektor 3, Bid. Kemahasiswaan). Menwa lahir dan memiliki payung hukum SKB 3 MENTERI (Menteri Pertahanan,

Mendikbud dan Mendagri).

“MENWA murni organisasi kader Mahasiswa di lingkungan kampus, Bukan Organisasi Masyarakat (ORMAS), hal ini juga mendukung penyiapan kader-kader Komponen Cadangan (Komcad) di Wilayah Provinsi Sulbar,” tutup Kolonel Amran Wahid yang juga merupakan mantan Komandan Satuan (Dansat) Menwa Universitas Muslim Indonesia, Makassar di Era tahun 1996-an.